
1 

 

 
Ministero dell’Istruzione, dell’Università e della Ricerca                         

 ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “BUONARROTI” 

Via Luigi Salma, 53  -  20094  Corsico (MI) tel. 02.4471805  -  fax 02.4408308 
email: miic88800v@istruzione.it; p.e.c. miic88800v@pec.istruzione.it 

www.icbuonarroticorsico.gov.it 
 

         Atti 
Albo Scuola – Albo sito web 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 
seduta del 18/02/2016 

verbale 3 – triennio 2015-2018 

 
Il  Consiglio di Istituto, convocato in seduta ordinaria , si è riunito in data 12 gennaio 2016 alle ore 18,45, 
nella sede di via Luigi Salma, con il seguente O.d.G.: 

1. LETTURA/APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE; 

2. VARIAZIONI P.A.  - E.F. 2016;  

3. VARIAZIONE P.A. 2016, INSERIMENTO NEL PROGRAMMA ANNUALE 2016:  PROGETTO PON 
2014/2020 “REALIZZAZIONE RETE LAN”  –  
(AUTORIZZAZIONE MIUR PROT. AOODGEFID/1764 DEL 20/01/2016);  

 

4. VARIAZIONE P.A. 2016, INSERIMENTO NEL PROGRAMMA ANNUALE 2016: 
      PROGETTO PON 2014/2020 “REALIZZAZIONE AMBIENTI DIGITALI 
      (COMUNICAZIONE  MIUR PROT. AOODGEFID/2709 DEL 09/02/2016); 

5. APPROVAZIONE REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO; 

6. PROGETTI DI MOBILITA’: (ERASMUS/FORMAZIONE DOCENTI – E-TWINNING); 

7. CONCESSIONE LOCALI SCOLASTICI; 

8. PROPOSTE PROGETTI:  
“IO NON HO PAURA”: COME PREVENIRE E DIFENDERSI DAL FENOMENO “BULLISMO”; 

      “CITY CAMP” (PROGETTO ESTIVO), ORGANIZZATO DALL’ACLE.    
      “CORSO DI PRATICHE DI PRIMO SOCCORSO PEDIATRICO”.    

    

9. PRESENTAZIONE NUOVO COORDINAMENTO COMITATO GENITORI; 

10. COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE; 
11.COMUNICAZIONI DELLA DIREZIONE; 
12.VARIE ED EVENTUALI. 

Eseguito l’appello risultano: 

  PRESENTE ASSENTE 
GIUSTIFICATO 

ASSENTE 
INGIUSTIFICATO 

DIRIGENTE 
SCOLASTICO 

EMANUELA MARIA GERMANO’ X   

COMPONENTE 
GENITORI 

ANGELO G. ALBERTI  x  
STEFANO DOMENICO ANDRELLO X   

FABIO FRANCO ANELLI X   
ANTONIO FUSCO X   
GABRIELLA GIANFALA X   
CRISTINA MONICA LODI RIZZINI X   
RITA POGLIAGHI X   
ADRIANO RUBINI X   

COMPONENTE 
DOCENTI 

ADRIANA BELVISO X   
ANTONELLO BIASCO X   
CELESTINA BLANDO SCHILLACI X   
ROSARIA LUBERTO X   
M.ROSA MAGGI X   
ROSA LUCIA PRATTICO’ X   
ELISABETTA SALERNO X   
PAOLA SCARPINI X   

PERS. ATA ADA C. LALLO X   
VINCENZA M. SPAGNOLO X   
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Constatata la presenza del numero legale, il  Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 18,45. 
Verbalizza: Luberto Rosaria 
 
Punto 1. LETTURA/APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 
Viene approvato all'unanimità il verbale della seduta precedente. 
DELIBERA N. 7 
 
Punto 2. VARIAZIONI P.A.  - E.F. 2016;  
Il DSGA  Maddalena Fiorenza illustra le variazioni con delibera del CDI come da tabella: 

 DENOMINAZIONE   

P.A.. 2016 
RIDETERMINAZIONE AVANZO DI 
AMMINISTRAZIONE DEFINITIVO E.F. 2015 
 

Diminuzione avanzo 
di amministrazione e.f. 2015                                           -€ 1.174,51 
 
ENTRATE                                                                         + € 750,92 
Finanziamenti vari 
 
USCITE                                                                           -€ 1.925,43 
Funz. Amministrativo                             
Funz. Didattico 
Sicurezza 

Il Consiglio approva all’unanità. 
DELIBERA N. 8  
  
Punto 3- VARIAZIONE P.A. 2016, INSERIMENTO NEL PROGRAMMA ANNUALE 2016: 
PROGETTO PON 2014/2020 “REALIZZAZIONE RETE LAN”  –  
(AUTORIZZAZIONE MIUR PROT. AOODGEFID/1764 DEL 20/01/2016); 
La Dirigente, dopo aver presentato le finalità e le modalità di attuazione del Progetto PON in 
riferimento al periodo 2014/2020, comunica che è necessario inserire una scheda tecnica relativa 
ai Pon approvati e finanziati, nel Programma Annuale e.f.2016.  
Il Progetto relativo all’azione “Realizzazione rete Lan” è stato valutato e finanziato.  
 
 DENOMINAZIONE   ENTRATE USCITE 
P.A.. 2016 – 
ISCRIZIONE E ACQUISIZIONE 
FINANZIAMENTI PROGETTO 
PON 2014-2020 
“Classe in rete - Realizzazione 

dell'infrastruttura rete LAN/ WLAN 
nei plessi: Munari, Salma e Battisti” 
Autorizzazione 
Prot. AOODGEFID/1764 del 
20/01/2016 . 
 

PROGETTO P237 
 
AGGR. 4.1.1  -  
FONDI EUROPEI - PON 2014-2020 - 
VINCOLATI 

€ 18.494,00    
 
 

PROGETTO P237 
 
AGGR. VARI 
ACQUISIZIONE BENI E SERVIZI 
 

€ € 18.494,00    
 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
DELIBERA N° 9 
 
Punto 4- VARIAZIONE P.A. 2016, INSERIMENTO NEL PROGRAMMA ANNUALE 2016: 
PROGETTO PON 2014/2020 “REALIZZAZIONE AMBIENTI DIGITALI 
(COMUNICAZIONE  MIUR PROT. AOODGEFID/2709 DEL 09/02/2016); 
Come spiegato nel punto precedente, anche per questa progettazione è necessario predisporre 
una scheda tecnica. Il Progetto non è stato ancora approvato: 
 DENOMINAZIONE  ENTRATE USCITE 
P.A.. 2016 – PROGETTO P238 
ISCRIZIONE  PROGETTO PON 2014-2020 
“Realizzazione Ambienti Digitali” 
(COMUNICAZIONE  MIUR PROT. AOODGEFID/2709 
DEL 09/02/2016) 

 
//////////////////////////////////// 

 
////////////////////////////////// 

 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
DELIBERA N° 10 
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Punto 5- APPROVAZIONE REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO; 
La Dirigente spiega ai consiglieri che l’attuale Regolamento delle sedute contiene gli accordi 
relativi agli aspetti organizzativi di funzionamento del nostro Consiglio. Per le questioni di carattere 
generale e tecnico dell’organismo si rimanda alla vigente normativa di riferimento. I consiglieri non 
esprimono proposte di modifica e, pertanto, sono favorevoli alla conferma del contenuto 
dell’attuale Regolamento.  
Il Regolamento viene approvato all'unanimità 
DELIBERA N°11 
 

Punto 6- PROGETTI DI MOBILITA’: (ERASMUS/FORMAZIONE DOCENTI –                   
E-TWINNING); 
La dott.ssa Germanò esplicita al Consiglio le finalità e le modalità di attuazione dell' e-twinning e 
comunica che un progetto del genere è appena iniziato tra la classe 2C della nostra Scuola 
Secondaria, referente Prof.ssa Bodini, e una scuola di Varsavia. Quest’ultima ha proposto di 
attuare un breve scambio di visite tra ragazzi. I nostri alunni si recherebbero, così, a Varsavia per 
un breve soggiorno ospitati dalle famiglie dei ragazzi polacchi e, conseguentemente, alcune 
famiglie italiane dei nostri alunni ricambierebbero l'ospitalità; quindi l'unica spesa sarebbe il 
biglietto dell'aereo, a carico dei genitori degli alunni partecipanti. I dettagli sono ancora da definire 
e saranno comunicati successivamente. 
Si propone, pertanto, al Consiglio una prima approvazione per la realizzazione del progetto di 
mobilità appena illustrato.  
DELIBERA N° 12 
 
La Dirigente informa il Consiglio della candidatura dell’Istituto all’azione KA1, Erasmus +, relativa 
alla formazione all’estero del personale docente (6 docenti + DS). Seguiranno comunicazioni 
sull’esito della candidatura. 

Il Consiglio approva all'unanimità entrambe le iniziative.     
DELIBERA N° 13 
 
 

Punto 7- CONCESSIONE LOCALI SCOLASTICI 
La dott.ssa  Germanò informa il Consiglio di aver ricevuto dall'assessore al demanio una lettera 
per chiedere l'uso di alcuni locali siti al secondo piano della Scuola Secondaria. I locali verranno 
usati da un'associazione presente sul territorio del Comune. Si fa presente la mancata 
comunicazione dei dettagli relativi alla richiesta di concessione. Il Presidente del CdI si mette in 
contatto con l’Assessore Mei senza tuttavia riuscire ad acquisire le informazioni necessarie per la 
delibera.  
Vista l'impossibilità di avere maggiori dettagli sulla richiesta, si concorda di rinviare la trattazione 
del punto alla seduta successiva.   
 
 

Punto 8- PROPOSTE PROGETTI:  
“IO NON HO PAURA”: COME PREVENIRE E DIFENDERSI DAL FENOMENO 
“BULLISMO”; 
 “CITY CAMP” (PROGETTO ESTIVO), ORGANIZZATO DALL’ACLE.    
 “CORSO DI PRATICHE DI PRIMO SOCCORSO PEDIATRICO”.  
 
La signora  Lodi Rizzini presenta al Consiglio una  proposta:  
- prevenzione del fenomeno del bullismo;il progetto è rivolto a genitori e alunni di tutti i plessi; 
 
L'insegnante Pratticò interviene comunicando che un gruppo di docenti dell’Istituto ha già 
effettuato un corso di formazione riguardante il bullismo. La Dirigente aggiunge che il progetto è 
molto interessante e ricorda ai consiglieri che l’Istituto ha partecipato al bando ministeriale sul 
bullismo con un progetto in rete ben articolato che si rivolge a docenti, studenti e genitori, progetto 
che è ancora in valutazione. La  Signora Lodi Rizzini chiede di poterne prendere visione; 
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La signora Gianfala presenta due proposte: 
1) corso di formazione, gratuito, per i docenti di S. Infanzia e prime classi della S. Primaria;) 

La Dirigente aggiunge che il progetto è molto interessante e che al più presto la direzione  
contatterà l’Associazione il Salvagente per verificarne la sua fattibilità entro l’anno scolastico  
in corso; 

2) il City Camp promosso dall'ACLE. La dott.ssa Germanò afferma che cinque anni fa si era 
    intravista l'opportunità di realizzarlo poi, purtroppo, sfumata. La Dirigente comunica che tutte le     
    proposte saranno portate all’attenzione del Collegio docenti.    
  

Punto 9- PRESENTAZIONE NUOVO COORDINAMENTO COMITATO GENITORI; 
La signora Betty Martines presenta il nuovo coordinamento del Comitato Genitori e informa che il 
Comitato non ha modificato il suo assetto, sia per quanto riguarda lo statuto sia per quanto 
riguarda l'organizzazione. In continuità con le esperienze precedenti, il Comitato conferma la 
propria disponibilità a offrire il proprio contributo  all’Istituto, sostenendone le iniziative e 
proponendone di proprie. 
La Dirigente ringrazia i genitori per la disponibilità e per la collaborazione.  
 

Punto 10- COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE; 
Non ci sono comunicazioni. 
 

Punto 11-COMUNICAZIONI DELLA DIREZIONE; 
La Dott.sa Germanò comunica i dati attuali sulle iscrizioni:  
Scuola dell'Infanzia: 59 alunni.  
Scuola Primaria di via  Battisti:19 alunni di cui 1 BES-DVA 
Scuola Primaria di via Luigi Salma: 65 iscrizioni con due alunni BES-DVA (è in fase di 
accertamento il possibile trattenimento alla Scuola dell’Infanzia). 
Scuola Secondaria: 62 alunni di cui 7 BES-DVA  
Visto l’esito delle iscrizioni si può ritenere raggiunto l’obiettivo di recuperare la terza sezione, classi 
prime, alla Scuola Primaria di via Salma.   I dati saranno confermati dopo la pubblicazione degli 
organici. 
 

Punto 12-VARIE ED EVENTUALI. 
La seduta termina alle ore 21.30 
 
 

IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 
                    

 


